

Krank in die Schule?

Bitte nicht!

Wir sind fast alle berufstätig und kennen die Schwierigkeiten, die Krankheiten für den familiären Alltag bedeuten.

Trotzdem, bei allem Verständnis: **Ein krankes Kind gehört nicht in die Schule!**

1. Es geht ihm nicht gut. Es kann nicht lernen.
2. Andere Kinder stecken sich **unnötig** an und die Krankheit breitet sich aus.

Bitte nehmen Sie Rücksicht und beachten unsere

24-Stunden-Regel:

Ihr Kind muss **mindestens 24 Stunden fieber- und besonders bei Magen-Darm-Erkrankungen¹ beschwerdefrei** sein, bevor es die Schule wieder besuchen darf.

Vielen Dank für Ihre Mithilfe!

Ihr Schulelternbeirat

im Namen der gesamten Schulgemeinde

¹ Bei Erkrankungen wie z.B. dem **Norovirus** muss Ihr Kind wegen hoher Ansteckungsgefahr **48 Stunden beschwerdefrei** sein. Bitte fragen Sie im Zweifel Ihren Kinderarzt um Rat.